



Communiqué de presse de Jeunes Médecins

Mardi 25 mai 2020

CARTON ROUGE : Les Jeunes Médecins exclus par le ministre Véran du Ségur de la Santé

Jeunes Médecins prend acte de la volonté du Ministère de la Santé d'exclure Jeunes Médecins des discussions ayant trait aux réformes de notre système de santé dont celle de l'hôpital. Ainsi, le Ministère tourne délibérément le dos à celles et ceux qui encore hier étaient applaudis en Héros de la Nation et qui demain seront le fer de lance d'une institution que l'on espère rénovée et en capacité d'offrir les meilleurs soins à l'ensemble de nos concitoyens.

De même, le Ministère tourne le dos à l'un des piliers de la République Française qu'est le processus démocratique, notamment au sein des organisations de travail (à la suite des élections professionnelles qui se sont déroulées entre le 25 juin et le 2 juillet 2019, **Jeunes Médecins a acquis le statut de syndicat représentatif**). Ce faisant, il ouvre une brèche pour l'ensemble des populismes qui considèrent qu'il n'y a d'autres moyens pour se faire entendre que de passer par toute forme de radicalité.

Ainsi, Jeunes Médecins, respectueux des institutions de notre pays, saisira les juridictions compétentes pour faire respecter le droit et permettre que la voix des Jeunes Médecins puisse ainsi être représentée à hauteur de leur investissement.

Contact presse

Emanuel Loeb

Président Jeunes Médecins

president@jeunesmedecins.fr

06 50 93 64 60